



49.3 OU PAS MOBILISÉ·ES JUSQU'AU RETRAIT !

Après avoir présenté un projet de loi brutal et injuste, le gouvernement choisit de faire un bras d'honneur aux millions de travailleurs et de travailleuses qui se mobilisent dans le calme depuis le 19 janvier ainsi qu'à la grande majorité de la population.

Le projet de loi d'Emmanuel Macron était déjà largement minoritaire dans l'opinion, ce 49.3 démontre qu'il l'est aussi à l'Assemblée. La contre-réforme des retraites n'a donc aucune légitimité et doit être définitivement abandonnée.

Face à ce gouvernement qui n'entend rien, méprise les travailleurs et travailleuses et refuse le vote à l'Assemblée sur l'attaque contre cette conquête sociale majeure qu'est la retraite, la lutte est plus que jamais à l'ordre du jour.

**CONTRE LA REFORME DES RETRAITES, CONTRE LE DENI DE DÉMOCRATIE
TOUTES ET TOUS EN GREVE ET EN MANIFESTATION !**

JEUDI 23 MARS

- 9h30 : manifestation à Louhans, départ Place de la Charité
- 13h30 : covoiturage pour rejoindre la manifestation Chalonnaise (RDV à 14h30, à la maison des syndicats).

VENDREDI 24 MARS

- 12h00 : Rassemblement, pique-nique place de la Charité